



Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2022

Motion Joël Thüring und Konsorten betreffend kundenfreundliche Öffnungszeiten beim Bau- und Gastgewerbeinspektorat

P195512

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Zwischenbericht an den Grossen Rat.

Begründung

Mit der Digitalisierung der Bewilligungsprozesse wird es bereits im nächsten Jahr möglich sein, Anträge und Meldungen auf benutzungsfreundliche Weise über das Internet zu erfassen und mit den zuständigen Behörden sicher elektronisch zu kommunizieren. Die Digitalisierung erfolgt in mehreren Teilschritten und ist abhängig von weiteren Arbeiten, wie beispielsweise der Verabschiedung eines kantonalen E-Government-Gesetzes, das derzeit erarbeitet wird. Der Regierungsrat ist zuversichtlich, dass die Digitalisierung der Bewilligungsverfahren und die damit verbundene erhöhte zeitliche Verfügbarkeit der Services ein entscheidender Faktor sein werden, wie die Erwartungen der Kundschaft und die Leistungsfähigkeit des Bau- und Gastgewerbeinspektorats nachhaltig in Übereinstimmung gebracht werden können.

